

# *Posponen los Premios Grammy 2022 debido a nueva ola de COVID-19 en Estados Unidos*

---



**Foto: Internet.**

Washington, 5 ene (RHC) A menos de un mes de la ceremonia, la Academia de la Grabación pospuso la edición 64 de los Premios Grammy. El anuncio se dio a conocer este miércoles a través de la página web de la Academia. Según la organización y la cadena CBS, en la que se transmite la ceremonia en Estados Unidos, la decisión de posponer los Grammy se debe al aumento de casos de la COVID-19 por la variante ómicron del coronavirus.

“Después de una cuidadosa consideración y análisis con funcionarios municipales y estatales, expertos en salud y seguridad, la comunidad de artistas y nuestros numerosos socios, la Academia de la Grabación y CBS han pospuesto la 64ª Entrega Anual de los Premios Grammy”, dice el comunicado.

“Dada la incertidumbre que rodea a la variante ómicron, la celebración del espectáculo el 31 de enero simplemente contiene demasiados riesgos”, agregan.

La Academia no dio a conocer la fecha en la que se realizarían los Grammy.

El año pasado, los Grammy se entregaron en una ceremonia modesta, a la que solamente pudieron asistir algunos de los nominados. (**Fuente:** Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/281920-posponen-los-premios-grammy-2022-debido-a-nueva-ola-de-covid-19-en-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**